



5月の主な行事

5/11(水)	電動車いす研修会
5/11(水)、5/17(火) 5/24(火)、5/31(火)	福祉住環境コーディネーター検定試験対策講座
5/15(日)	平成28年度第1回卒業見込学生及び保護者との懇談会
5/16(月)~20(金)	4年生試験期間
5/17(火)	特待生表彰式
5/22(日)	オープンキャンパス
5/30(月)~	作業療法学専攻4年生臨床総合実習Ⅱ、言語聴覚学専攻4年生総合実習

■教員の活動

瑞宝中綬章

平成28年度 春の叙勲において、本学元学長の上好 昭孝 名誉教授が瑞宝中綬章を受章されました。瑞宝章は社会・公共のために長年にわたり従事して功績を積み重ね、成績を挙げた方に授与されます。上好名誉教授の受章はこれまでの教育・研究における功績と業績を賞されたものです。先生のご受章を心よりお慶び申し上げます。



4/21(木)~23(土) バリアフリー展

4/21~4/23の3日間、インテックス大阪にて開催された「第22回 高齢者・障がい者の快適な生活を提案する総合福祉展 バリアフリー2016」に、今年も本学より出展いたしました。



ブースでは座位姿勢計測ソフト"rysis"を使用して、車椅子ユーザーの座位姿勢を計測。計測したデータをもとに姿勢や体重の偏り、こういった姿勢を取れば負荷が減るのかなどを理学療法学専攻の古井教授が解説し、計測を体験した方もそれに聞き入っていました。在学生や卒業生の協力もあり、ブースは大盛況でした。



大阪河崎リハビリテーション大学

●理学療法学専攻 ●作業療法学専攻 ●言語聴覚学専攻

〒597-0104 大阪府貝塚市水間 158 番地 TEL 072-446-7400 FAX 072-446-6767

E-mail nyushi@kawasakigakuen.ac.jp URL http://www.kawasakigakuen.ac.jp/

5/24(火)

テレビ取材



【詳細はこちら↓】
<http://www.nhk.or.jp/r/housoku/koremade/22.html>

理学療法学専攻 中村 美砂教授が5/24(火)18:55~19:25に放送される NHK Eテレ「Rの法則」の取材を受けました。Rの法則は、MCの山口達也さん(TOKIO)と中学高校生「R's」たちが出演する10代向け情報番組です。今回の放送内容は、「梅」がテーマで、梅の魅力や体にもたらす効果について徹底調査がなされました。中村教授は、和歌山県立医科大学 宇都宮 洋才准教授らと梅干の効能について共同研究されています。梅干しに含まれるバニリンという成分が人間の脂肪細胞を小さくする効果があり、梅干しを全く食べない人と、毎日2個食べる人で BMI(人の肥満度を表す数値)が「2ポイント」違ったと話され、MCの方々も梅干の効能に驚いていました。

■学生の活動

5/17(火)

特待生表彰式



5/17(火)、1号館4階第2プレゼン室にて、特待生表彰式(在学学生)が行われました。特待生制度は、本学独自の特別奨学金制度の一つで、各学年において学業が優秀かつ素行が他の模範となる学生に贈られます。特待生に選ばれたことを泣いて喜んでくれたというご家庭もあったようです。

河崎建人理事長、亀井一郎学長よりお祝いと励ましの言葉をいただき、これからも他の模範となり、学業や諸活動に励むことを決意新たにしていました。

特待生表彰

【理学療法学専攻】

4年 大谷 有記、3年 中西 隼士、2年 大塚 さやか

【作業療法学専攻】

4年 西村 美咲、3年 満園 春香、2年 南 まるる

【言語聴覚学専攻】

4年 小林 茉里奈、3年 太田 あすか、2年 橋詰 晏奈

(敬称略)

5/20(金)

認知症サポーター

作業療法学専攻3年「地域作業療法学」の授業で貝塚市認知症キャラバンメイトの方にお越しいただき認知症サポーター養成講座を行っていただきました。今回は、参加した学生からの声を聞きました！

「認知症サポーター養成講座を受講して」

私の祖父母も後期高齢者となり、病気をきっかけに家で過ごすことが増え、そろそろ認知症が他人事ではないのではとと思っていたタイミングで、今回の認知症サポーター養成講義を受けることができた。

お話を伺い、これからは祖父母が、少しでも脳を活性化させ、楽しく日常生活ができるように、工夫できる点を家族とともに考えていきたいと思った。最後の認知症介護についての「温情判決」のビデオを見て、認知症へのアプローチは、家族のみでは難しい部分が多いのではないかと感じた。

改めて、リハビリテーションを通じて、最後までその方らしい生活ができるように、認知症の方々、周りの方々を支えていくことが大事だということ学んだ。今後もこの地域作業療法学の授業で、在宅・地域・施設それぞれの特色を学び、地域の認知症の方、周囲の方に対して私たちができることを考えていきたいと思った。

(作業療法学専攻 3年 満園 春香)

JR 熊取駅と貝塚市役所に本学の新しい看板が設置されました。今後、南海貝塚駅の看板も意匠変更予定です。ぜひご覧ください！

